

うららの里だより

平成28年5月号 VOL.12

さわやかな日差しがなによりうれしい季節となりました。

毎年恒例、ご利用者様と職員が一緒にお花見に出掛けた参りました。送迎バスに乗つて、施設周辺の桜並木や保野公園、春日神社に行つてきました。施設内で多くの時間を過ごしていました。施設内でも多くの時間をおしゃべっていました。お花見ドライブで春の季節や匂いをたくさん感じて頂いたようです。



うららの里イベント情報



2月には節分行事が行われ、職員扮する鬼に向かい紙で丸めて作った豆を「鬼は外」と元気よく投げられていらっしゃいました。3月にはひな祭りのひな壇を飾り、3日の昼食にはちらし寿司を召し上がりました。4月にはお花見ドライブをはじめ、日本舞踊やふれあいコンサートのボランティアの方がお見えになり、懐かしい馴染みの曲に合わせ、手拍子を取り、口ずさみ、とても楽しいお時間を過ごされていらっしゃいました。



施設内活動



当施設では、より良い介護サービスの提供を目指すと共に、緊急時に迅速で安心・安全な対応が出来る様、定期的に施設内研修や防災訓練を実施しています。

お知らせ

このたび平成28年4月1日をもちまして、介護老人保健施設「うらら」を「うららの里」、同「きらら」を「きららの里」に改名することになりました。開設、運営法人の変更はありません。今までと同じく医療法人社団 健陽会が担ってまいります。今後ともより一層、真心を込めた暖かい施設を目指してまいります。ご家族様には、ご理解とご協力をお願い申し上げます。